



Universidad del Sureste
Campus Comitán de Domínguez Chiapas
Licenciatura en Medicina Humana

Tema: reporte de lectura

Nombre del alumno: Brayan Velázquez
Hernández

Grupo: "B"

Grado: segundo Semestre.

Materia: antropología medica

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez
Ruiz

Si bien mencionamos que el uso de plantas medicinales en los países en desarrollo ha sido utilizado en los últimos años su consumo con fines medicinales en mujeres embarazadas ha sido y continúa siendo una práctica común en nuestro país y latinoamérica. En Cuba esta práctica es frecuente igual en México según como entendiendo y administrando que la organización mundial de la salud requiere que el 80% de la población en países en desarrollo recurre a remedios tradicionales herbales para resolver problemas comunes de salud.

De acuerdo con los resultados del estudio referimos más de 75% de los elaborados toma algún tipo de preparación principalmente con intención por el manejo de los síntomas. Recientes y comunes el primer aspecto de la gestación entre los más consumidos están la anemia, el origen de ella y la vitamina cuyos métodos también han sido etnoéticos y etnobotánicos uno conocer de la herencia cultural es que son necesarios. A partir de seguridad con el consumo de plantas medicinales pero también la educación de la población por disminuir su uso.

Las publicaciones médicas en general brindan poco espacio a la historia de la medicina a las investigaciones en esos ámbitos + antropología médica. Por que se dedican a la investigación en esos ámbitos. Por lo general de a conocer sus resultados en revistas especializadas en ese mismo divulgando en algunos trabajos relevantes desde la perspectiva de los clínicos

La historia de la investigación en el departamento de historia de la medicina de veía como se ha conceptualizado la enfermedad + en las prácticas médicas a lo largo del tiempo, lo que ha permitido la construcción de la identidad así mismo ha sido posibles años consecutivos el documento producto de la investigación histórica tiene una metodología propia aplicada con un rigor + entre sus características a su documentación. El documento producto de la investigación histórica tiene una metodología propia aplicada con rigor + entre sus características la documentación de evidencias en búsqueda de la interpretación + modos de conducirse en este momento de revistas médicas presentamos interesantes ejemplos de investigación histórica en el área de medicina realizada en los últimos años que tienen la presencia de ciertas enfermedades en la época prehistórica.

Los coxixs. conciben como una debilidad el
primario de incertidumbre dado el sentido
-stricto no existen pacientes tejidos ni evidencias.
dado en el sentido estricto no existen
pacientes tejidos ni evidencias. Para su estudio
sin embargo del Dr. Viera trajo a
colaboradores no permitieron una visión de los
posibles enfermedades que aflige a una
población. la población lo representaron de
enfermos. hidráticos en su estudio
esimplificar con sus 6 figuras de diferentes
efectos. prehistórico del psiquismo al
pos clásico

una posterior a su análisis los relaciona con
una manifestación divina derivada de las
acciones de traloc. sobresalen de manera
especial. una representación zoomorfa con combal
en una vasija de coto anal. iconográfica
se interpreta la presencia de coto anal.
el estado del cuerpo en el siglo XIX
de los doctores Roberto Costo. describieron
marco minioso. médicos desde el siglo
XVI hasta la actualidad los médicos de una
atención primaria independientemente del
estado de la república mexicana desde
León a lo institucion a la Pa. Peruviana.

BIBLIOGRAFIA

Gómez Peralta H. (2000). Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de los altos de Chiapas como una estructura conservadora

<http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>